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・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。 11月に入

って急に寒くなってきました。11

月は私の誕生月ですが今日、大橋

さんから誕生日ですねと声をか

けられ嬉しかったのですが、いつ

もの親睦委員会の集金でした。大

変な勘違いをしてしまいました。 

 先日の日曜日は、五十嵐川クリーン作戦が行われ

ましたが、参加された皆様ありがとうございました。

流木などは、三条市や新潟県が撤去された後で更に

今年は花火大会が中止になった事でゴミはたいへ

ん少なかったです。しかし、隠れたところにゴミを

たくさん見つけて回収されていた会員もいました。

私もトリスのウイスキーの同じ空瓶４本と 500ml 

のビールの空缶 3本を回収しました。明らかに家や

他の所で飲んだゴミを捨てたものと思います。 

 本日の職場紹介は武田さんです。武田さんの会社

は女性社員がいつも手作り料理などでパーティー

を開催している楽しい会社のイメージがあります。 

その辺の話もしていただきたいですね。そして、私ごとですが私が所属しているオーケーストラの演奏

会の紹介をさせていただきます。6月の定期演奏会が新型コロナの関係で中止になり今回は制約の多い中

無料で開催することになりました。11月 22日りゅーとぴあで開催します。チケットありますのでご希望

の方はお知らせください。今週の北ロータリアンの知らない世界は石川一昭さんです。このくらいの量

ですと大変読み応えがありいいですね。入会のきっかけが入院中の病室だそうですのでこれから不幸な

ことに入院する事がありましたら会員増強を試みることもありですね。 

 

・ 幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

 

・五十嵐川を愛する会より、｢五十嵐川クリーン作戦御礼｣ 

 

 

  

例会日 ２０２０．１１．１０ №１６０５ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３５名 

◆先々回の出席率：５９名中５１名 86.44％ 

（前年同期 83.05％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

10/27 分水 RC  樋口 勤 

10/29 三条東 RC 坂内康男、樋口 勤 

石川一昭、石川友意、武田恒夫 

11/3 第８回ゴルフ大会 ２３名 

11/6 米山記念奨学委員長セミナー  

武田恒夫 

11/8 五十嵐川クリーン作戦 １０名 

11/9 三条南 RC 落合益夫、田中耕太郎 

 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友１１月号 

・ガバナー月信１１月号(閲覧) 

・週報 No.１６０４ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」   No.17 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・ 委員会報告：                                                         

雑誌委員会 齋藤孝之輔 委員長 

ロータリーの友 11 月号の紹介です。横 P.18「どうなった？例会」では、新型コロナの例

会への影響についてのアンケート調査結果が書かれています。当クラブは 3 月 10 日から

休会し、5月 26日までの計 9回休み、6月 2日から再開しております。未使用となった例

会開催費は、石黒年度予算に繰越し親睦活動費や社会奉仕事業費に活用しています。当ク

ラブでも、クラブ戦略会議ではハイブリッド例会が提案されたり、理事会ではオンライン例会を審議さ

れたりしています。冊子には非常に多くのクラブで ZOOM の利用など新しい取り組みがされている事が

書かれています。新しい例会方法で新入会員も参加できるような形で取り入れることも必要なのではな

いかと感じました。 

 

国際奉仕委員会 森 宏 委員長 

2021年国際ロータリー年次大会【台北大会】参加旅行のご案内です。 

6月 12日(土)出発の旅行申込案内が来ています。 

参加ご希望の方は事務局へお問い合わせいただきたいと思います。 

 

 

 

 

第 5回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 2年 11月 10日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 15名（委任状 1名） / 17名  

石黒隆夫、石川一昭、丸山  勝、本田芳久、中原尚彦、外山裕一、渕岡  茂、佐藤義英 

渋谷義徳、梨本文也、羽賀一真、森  宏、吉田文彦、福岡信行、岡田大介 

協議事項 協議結果 

1. 職場例会 決算報告案  承認 

2. 文化の秋夜例会 決算案  承認 

3. 米山梅吉記念館からの｢全国一人１００円募金｣運動協力の件 米山 BOX会計から 5,900円募金へ 承認 

4. ガバナーノミニー（2023-24年度ガバナー）候補者推薦の件  継続 

5. ＤＬ（ディスカッション・リーダー）推薦の件 候補会員 2名で相談の上決定 継続 

6. 指名委員会報告(2022-2023年度会長推薦)  承認 

7. 新会員候補の件 候補者 2名 承認 

8. 第 1 回クラブ戦略会議を受けて  報告 

 クラブ会長選任の時期について 次々会長選出の件 

 長期欠席者の対応について 出席率を重視するクラブではな

いと認識。出れる時は出やすい雰

囲気作りが大切。 

 オンライン例会の導入について システム構築し試す。 

 1 か月の例会回数について 現状通り 

9. その他  報告 

ガバナー補佐サポートスタッフについて 3名の会員にお願いする。 

例会場名札について 12月頃完成予定 

早川 瀧雄 君 湯沢で初雪になりました。去年より 16日早いそうです。ＢＯＸに協力。 

星野 義男 君 財団に協力!! 

佐藤 秀一 君 武田さん、卓話ご苦労様です。 

１０日現在累計   ９３，０００円 
ロータリー財団 BOX 
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・本 日 の行 事 ： ｢職場紹介｣                                               

 

 (株)野水鋼鐵店 代表取締役 武田恒夫 会員 

 

本日、企業紹介をさせていただ

きます。 

お手元に弊社のパンフレット

と後程紹介しますが「野水マガ

ジン」を用意させていただきま

した。 

弊社は明治 40 年(1907)に創業し、今年で 113 年

目を迎えています。 

明治 40 年に初代 野水平七 氏が 野水平七金

物問屋より鉄鋼販売問屋に転向、個人事業として

「野水平七商店」を開業。これが現在の野水鋼鐵

店の始まりです。 

初代から数えて私で５代目となります。４代目ま

では野水家でしたが、私から他人の社長となって

います。(過去 婿さんだからと言われた人もいま

したが全く間違っています。誤解のないように)。 

113年も続きますと、山あり谷ありです。最大の

ピンチは昭和 50年頃 取引先の倒産、不渡り ２

社同時に発生して、野水が危ないとのことで材料

供給のストップ、買えても現金の代引きのようで

佐藤 弘志 君 武田さんの卓話御苦労様です。青春時代の武勇伝もよろしく。 

石川 友意 君 武田委員長が卓話の為、協力!! 

福岡 信行 君 武田委員長の卓話、楽しみにしています。 

齋藤孝之輔 君 武田さんに協力。 

金子太一郎 君 武田委員長、本日卓話楽しみにしています。 

大野 新吉 君 本日の卓話 武田さん、有難う御座います。昔の小学生頃思い出す。野水鋼鐵店さんの昔

の店、三条小学校通う道すがら仲間とふざけ合いお店の前を通ったものです!! 

ニックキ コロナの為、お取越も中止。なんでもかんでも中止の一年になりそうです!! 

羽賀 一真 君 武田恒夫さんの卓話にプログラム委員会からお礼申し上げます。 

中原 尚彦 君 委員長に協力。昨日ＴＶ見ました(笑) 

米山 忠俊 君 米山ＢＯＸに協力。 

落合 益夫 君 米山奨学に協力。 

武田 恒夫 君 本日は質問はなしで宜しくお願いします。 

石黒 隆夫 君 武田さん、本日は卓話よろしくお願い致します。 

本田 芳久 君 武田会員、卓話よろしくお願い致します。 

武田 恒夫 君 いよいよこの日がやってきました。ドキドキですが、少しでも当社の事を 

知っていただきたいと思います。宜しくお願いします。 

石川 友意 君 武田さんの卓話、ご苦労様です。 

石川 勝行 君 武田さん、本日の卓話よろしくお願い申し上げます。 

今井 克義 君 武田会員、卓話楽しみです。 

佐藤 義英 君 武田さんの卓話御苦労さんです。ＢＯＸに協力!! 

丸山  勝 君 武田さん、卓話ありがとうございますご苦労様です。 

羽賀 一真 君 武田恒夫さんの卓話にプログラム委員会から感謝いたします。 

森   宏 君 五十嵐川クリーン作戦に初めて参加しました。 

齋藤孝之輔 君 新市長誕生を祝して。 

中原 尚彦 君 ＢＯＸに協力。 

外山 裕一 君   〃 

落合 益夫 君   〃 

田中耕太郎 君   〃 

岡田 大介 君   〃 

石川 一昭 君 本日の卓話、武田さんに感謝して!!鳥こう会のトップバッターとして頑張って下さい。 

１０日現在累計  １２９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

１０日現在累計  ４５０，０００円 
ス マ イ ル B O X  

B O X  
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した。 

しかし、高度成長時代でもあり、２年で返済が完

了したと聞いています。 

弊社の事業内容は、鋼材の加工販売です。シャー

リング切断やスリット加工など一次加工に加え、

加工品、鍛造品、プレス加工品、熱処理等 金ヘ

ン であれば全ての取扱が可能です。 

特徴としては、特殊鋼材、表面処理鋼板、一般材

の普通鋼等の在庫販売です。 

特殊鋼は 農業用の機械刃物やハサミ、包丁等の 

刃物関係。自動車部品、工具関係など様々な用途

に使われています。表面処理鋼板は建築の部品や

弱電の関係など、普通鋼は農具、家庭雑貨関係な

ど幅広く使われております。 

特に特殊鋼に至っては県央地域内でおよそ 80%

のシェアを保っていると思います。 

マーケットはあまり大きくありませんが重要部

品の使用比率が高い鋼種ですので、長年のノウハ

ウが評価されていると思います。 

当社のメインメーカーは今年４月に日本製鉄に

吸収された日新製鋼と JFE スチールなど電炉メ

ーカーも含め複数メーカーの取扱いがあります。 

 

私は平成 14 年に社長になりました。今年で１８

年になります。 

当時は私が平均年齢を下げていました。社内で新

しいことを始めようとしてもなかなかうまくい

かなかったことを覚えています。丁度社長になっ

て１０年くらいになって、やっと平均年齢を上げ

る立場になった気がします。その頃に事務所の建

て替えを検討していまして、運良くというか、運

悪くというか微妙ですが、皆さんご記憶にあると

思いますが、火災にあいました。そこで建て替え

の決断をし、平成２５年に現在の事務所が完成し

ました。 

私の経営の柱は「社員第一主義」です。 

社員の幸せ、社員の家族の幸せを最優先に考えて

います。その思いが通じたのか、火災の後、誰一

人の退職者が無く、顔や手を真っ黒にしながら片

づけたり、今まで以上に明るく振舞っていた社員

に感謝しています。(私が一番落ち込んでいたよ

うです) 

今まで以上に団結と絆が深まった気がします。 

新社屋建設の時も、全員でアイデアを出したり、

壁紙のデザイン決めたり、全員で作り上げた社屋

です。 

また、その建設途中に予想もしていなかったこと

がおきました。それは、設計が終わり着工が始ま

ってからのことでした。建設中、駐車場の片隅で

プレハブを事務所にしながら営業をしていまし

たがその仮設事務所の前で女性たちがプランタ

ーで花や野菜を植えて楽しんでいて、野菜は収穫

して事務所の炊事場で料理をして、社員に配った

りお客様が来られた時にお出ししたりしていた

ら、女性たちは楽しさ MAX になったんでしょう。

畑がほしいと言い出しました。敷地は広くないの

で畑のスペースは無く、いっそのこと屋上に畑を

作るか。ということになってしまい、太陽光の計

画だったにも関わらず、すぐに設計変更を依頼し

畑になってしまいました。(予算が大きくなった

のは言うまでもありません) 

ついでに三階のフロアーに本格的なパン焼き機

と発酵機、人工大理石のコネ台などを設置した厨

房まで用意しました。 

結果、費用は大幅にオーバーしましたが、社員の

モチベーション UP や愛社精神につながったこと

を実感しました。今では農園委員会を中心に一年

間楽しんでいます。屋上に「農園 NOMIZU」として

活動しています。 

私は社員のモチベーションを上げること、能力を

上げることが一番大事な仕事だと思っています。

社員のレベルが上がらなければ企業の発展はあ

りません。 

人が財産です。 

今や、私を後回しで社内の様々な業務改善や業務

以外の活動など社員で企画立案がされています。

(私の居場所はいったいどこでしょう?) 

他にも「親睦委員会」「社会貢献委員会」「アウ

トドア委員会」などがあり社員一人一人が活躍で

きる場所があります。 

本日皆様にお渡ししている「野水マガジン」です

が、最初の発行は

2012年 4月です。 

 

 

８年以上になりますが、毎月女性たちが交替で手

書きのアナログで作成しています。 

弊社の活動や社内での出来事や、社員紹介など業

務以外のネタを弊社のソフトの部分を知って頂

こうと情報発信しています。 

但し、お届けしているのは当社からお買い上げ頂

いたうえで、請求書に同封しております。 

定期購読ご希望の方は当社へのご注文お待ちし
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ております。 

HP も最近 4 年ぶりにリニューアルしています。

(全て女性社員達だけで作り上げている) 

他にも「新潟県ハッピーパートナー企業」にも認

定され、子育てサポート「イクメン応援宣言企業」

認定、「健康経営優良法人 2018」として認定され

今は「にいがた健康経営推進企業」として登録さ

れました。様々な社員が安心して働ける職場づく

りに取組んでいます。 

当社は数値管理はデジタルですが物の考え方、進

め方、接し方全てに於いてアナログに拘っており

ます。「お互い様の精神」の社風が目標。 

近江商人の「三方よし」の精神で「売り方によし」

「買い方によし」「世間によし」その中心を担っ

てくれているのが当社の社員たちです。今コロナ

禍の中で経済的にも不安定、見通せない中、一番

大切なのは、販売先や仕入先やそれ以外の企業か

ら野水鋼鐵店を選んでもらうこ

と、指名をもらうこと、その為

には「良い会社」から「いい会

社」(そこに働く社員の評価が

高い会社) を目指している今

現在です。

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前・家族構成  

松山浩仁 60才 3月に還暦を迎えました。 

妻（同居）、長女、長男（別居）、犬 9匹（同居） 

 

趣味をお持ちでしたらお聞かせください  

ゴルフ  年間 30R以上 昨年の平均スコア 88.85 

登 山  最近行ってないですが過去の辛かったコースベスト 3は 

1位 富士山。ご来光の後の御鉢巡り（火口一周）、 

2位 屋久島縦走（テント 1泊）、 

3位 豪雨の中での北アルプス縦走（山小屋 2泊） 

スキー・スノボ 

サーフィン 今年から 

嫁にこれ以上趣味を増やすなと怒られてます。 

 

巣ごもり生活は、どうお過ごしでしたか？  

小さな裏庭ですが毎年雑草に悩まされているのでムサシさんの園芸コーナーで“固まる土”買って施工し

ました。15㌔入りの袋が 80袋、トータル 1t200㌔、コツコツ運び延べ一週間かかりました。死にそうでし

たがこれから草刈り地獄から解放されそうです。 

 

入会のきっかけ＆思い出  

父の時代から公私で交流のあった故中条耕二パストガバナーと金子太一郎さんに誘われて入会しました。 

一番の思い出は昨年外山会長と羽賀幹事、今井克義さん、大野新吉さんと行った京都旅行でしょうか。 

私も行った事のない迎賓館や涼を呼ぶ川床料理、京都風情のあるビアガーデン等とても楽しかったです。 

 

メンバーへメッセージ   

入会して数年経ち幹事も経験しましたが未だに分からない事が多いです。これからも諸先輩方に沢山指

導していただきながらロータリーライフを楽しみたいと思います。 

Hirohito 

Matsuyama 
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●● 五十嵐川クリーン作戦 ●● 

11 月 8 日(日) 7：00～8：00 a.m. 新大橋～御蔵橋間右岸 

 

参加者(敬称略)：石黒隆夫、本田芳久、石川一昭、石川友意、大野新吉、下村啓治、 

外山裕一、福岡信行、渕岡 茂、森 宏、吉田文彦 

 

全参加者数：151名 

ゴミ収集量：10年前比、約 10％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●● 第８回ゴルフ大会 ●● 

日時：11月 3日(火)  場所：下田城カントリー倶楽部 
 

参加者(敬称略)：柄沢憲司、丸山 勝、中原尚彦、岡田大介、松山浩仁、中山正義 

早川瀧雄、石川一昭、花井知之、森 宏、田口実仁佳、斎藤良行 

佐藤弘志、落合益夫、外山裕一、梨本文也、佐藤義英、石丸 進 

宮川雄一郎、武田恒夫、齋藤孝之輔、米山忠俊、加藤 實 
 

 

 

  

  

ハンディ戦：  優勝 齋藤孝之輔  準優勝 松 山 浩 仁  三位 梨本文 也 

ぺ リ ア 戦：  優勝 斎 藤 良 行  準優勝 齋藤孝之輔  三位 梨本文 也 (敬称略) 


